



GETRIEBE ÖLE GEAR OILS



Beschreibung
Description

Freigaben/Approvals
Spezifikationen/Specifications
Empfehlungen/Recommendations

Techno
Item No. **Inhalt**
Content

// AUTOMATIKGETRIEBEÖLE / GETRIEBE ÖLE
// AUTOMATIK TRANSMISSION FLUIDS / GEAR OILS

TechnoPower ATF DCG II

TechnoPower ATF DCG II ist eine synthetische Getriebeflüssigkeit für Doppelkupplungsgetriebe. TechnoPower ATF DCG II gewährleistet ein stabiles Schmierverhalten ebenfalls bei Extrembelastungen im Hochsommer und tiefen Wintertemperaturen. Durch TechnoPower ATF DCG II wird ein praktisch schlupffreier Betrieb und damit minimale Drehmomentverluste ermöglicht. TechnoPower ATF DCG II garantiert einen niedrigen Verschleiß und eine lange Lebenszeit des Getriebes.

TechnoPower ATF DCG II Super is a fully synthetic gear fluid for dual-clutch gearboxes. TechnoPower ATF DCG II also guarantees a stable lubrication behaviour under extreme stress in midsummer and low winter temperatures. TechnoPower ATF DCG II Super allows for practical non-slip operation and therefore a minimum loss of torque. TechnoPower ATF DCG II guarantees the low wear and long lifespan of the gearbox.

• Ford WSS-M2C936-A	2001-200-03	200 L
• BMW DCTF-1 / FFL-4 / MTF-5	2001-60-03	60 L
• Chrysler 68044345EA	2001-20-03	20 L
• Ferrari TF DCT-F3	2001-05-03	5 L
• Fiat 9.55550-MZ6	2001-01-03	1 L
• MB 236.21 / 236.24 / 236.25		
• Mitsubishi		
• Porsche 999.917.080.00 / FFL-3		
• PSA 9734.S2		
• Volvo 1161838 / 1161839		
• VW / Audi G 052 182 (DQ250 / DQ500) / G 052 529 / G 055 529 (DL 501)		

TechnoPower ATF CVT

TechnoPower ATF CVT ist ein vollsynthetischer Automatik-Getriebe-Schmstoff der neuesten Generation für CVT-Automatikgetriebe. TechnoPower ATF CVT garantiert eine optimale Kraftübertragung. TechnoPower ATF CVT ist konzipiert auf Basis von vollsynthetischen Ölen (PAO) mit einer speziellen Additivierung und Inhibierung, die eine einwandfreie Funktion des Automatikgetriebes gewährleisten.

TechnoPower ATF CVT is a fully synthetic, latest generation automatic gearbox lubricant for CVT automatic gearboxes. TechnoPower ATF CVT guarantees an optimum TechnoPower transmission. TechnoPower ATF CVT is designed on a basis of fully synthetic oils (PAO) with special additives and inhibition, which guarantee the flawless function of the automatic gearbox.

• Audi / VW TL 52 180 (G 052 180) / TL 52 516 (G052 516)	2002-200-03	200 L
• BMW EZL799 / EZL799A / 8322 0 136 376 / 8322 0 429 154	2002-60-03	60 L
• Daihatsu Amix CVTF-DC / -DFE	2002-20-03	20 L
• Dodge / Jeep NS-2 / CVTF+4 / MOPAR CVT 4	2002-05-03	5 L
• Ford CFT23 / WSS-M2C928-A / CFT30 / WSS-M2C933-A / Motorcraft XT-7-QCFT / MERCON C	2002-01-03	1 L
• GM / SATURN DEX-CVT / CVTF I-Green2		
• Honda HMMF / HCF-2		
• Kia / Hyundai SP-CVT 1		
• Mazda CVTF 3320		
• MB CVT 28 / 236.20		
• Mini EZL799 / EZL799A / ZF CVT V1		
• Mitsubishi DiaQueen CVT Fluid J1 / J4 / SP-III		
• Nissan NS-1 / -2 / -3		
• Toyota / Lexus CVT TC / FE		
• Subaru NS-2 / Lineatronic CVTF / i-CVTF / K0425Y 0710 / CV-30 / e-CVTF		
• Suzuki CVTF 3320 / TC / NS-2 / CVTF Green-1 / -2		

TechnoPower ATF DEXRON VI

TechnoPower ATF DEXRON VI ist ein Automatikgetriebeöl auf Basis der neuesten Technologie der HC / HT-Hydrocracköle, das von General Motors für den Einsatz in Fahrzeugen mit Automatikgetriebe zugelassen ist. Die spezielle Formulierung sorgt für eine doppelt so lange Lebensdauer wie bei einem vergleichbaren ATF-Öl. TechnoPower ATF DEXRON VI erfüllt die Anforderungen der Getriebeölspezifikationen von General Motors für alle Fahrzeuge mit Hydramatic - Automatikgetriebe ab 2006.

TechnoPower ATF DEXRON VI is an automatic gear oil on a basis of the latest technology of HC / HT hydrocrack oils, which is permitted by General Motors for use in vehicles with automatic gearboxes. The special formulation ensures a lifespan that is twice as long as that of a comparable ATF oil. TechnoPower ATF DEXRON VI meets the requirements of the gear oil specifications of General Motors for all vehicles with hydramatic automatic gearboxes from 2006 onwards.

• DEXRON VI	2003-200-03	200 L
• BMW ETL 7045 E / ETL 8072 B	2003-60-03	60 L
• MB 236.41	2003-20-03	20 L
	2003-05-03	5 L
	2003-01-03	1 L

*Praxisbewährt und erprobt in Aggregaten mit Füllvorschrift / Acc To.:

// AUTOMATIKGETRIEBEÖLE / GETRIEBE ÖLE // AUTOMATIK TRANSMISSION FLUIDS / GEAR OILS

TechnoPower ATF 9HP

TechnoPower ATF 9HP ist ein Hochleistungs-ATF Grundölzusammensetzung aus HC-Syntheseölen und vollsynthetischen PAO's (Poly-Alpha-Olefinen). Speziell entwickelt für den Einsatz in modernen 6- / 8- / 9-Stufen-Automatikgetrieben in SUVs, Mittel- und Oberklassefahrzeugen.

TechnoPower ATF 9HP is a high-performance ATF made of HC synthetic oils and fully synthetic poly-alpha-olefins (PAO). Developed specifically for use in modern 6 / 8 / 9-speed automatic transmissions in SUV, mid-size and luxury vehicles.

• Chrysler 68157995AA	2004-200-03	200 L
• BMW 83 22 2 152 426 /	2004-60-03	60 L
83 22 2 305 397	2004-20-03	20 L
• (BMW L12108) / 83 22 2 289 720	2004-05-03	5 L
(ATF3+)	2004-01-03	1 L
• Honda ATF-Type 3.1		
• Jaguar O2JDE 26444		
• Land Rover LR023288		
• VW / Audi G 060 162 / G 055 540		
• ZF S671 090 312		
• Fiat 9.55550-AV5		

TechnoPower ATF LVSP

Hochleistungs-ATF mit abgesenkter Viskosität für verbesserte Kraftstoffeffizienz. Speziell entwickelt für den Einsatz in Stufen-Automatikgetrieben gemäß Herstellervorschrift.

High-performance ATF with reduced viscosity for improved fuel efficiency. Specially developed for use in x-speed automatic gears according to manufacturer specifications.

• MERCON SP/LV	2005-200-03	200 L
• Aisin Warner AW-1	2005-60-03	60 L
• BMW 83 22 0 142 516 (BMW 1375.4)/	2005-20-03	20 L
83 22 2 355 599 (BMW ATF 6)	2005-05-03	5 L
• Ford WSS-M2C938-A	2005-01-03	1 L
• Honda DW-1		
• Hyundai SP-IV		
• Jaguar Fluid 8432		
• Land Rover TYK500050		
• Mazda FZ		
• Nissan Matic S		
• Toyota Type WS (JWS 3324)		
• VW G 055 005		
• ZF S671 090 255		

TechnoPower ATF 8HP

TechnoPower ATF HP8 Fluid (grün) ist konzipiert auf Basis von Hydrocrack-Ölen und PAO mit einer speziellen Additivierung und Inhibierung, die eine einwandfreie Funktion des Automatikgetriebes gewährleisten. TechnoPower ATF HP8 Fluid (grün) ist ein ATF der neuesten Generation für alle 8-Gang-Automatikgetriebe und einige 6-Gang-Automatikgetriebe von ZF. Es wird in jedem Betriebszustand ein hoher Verschleißschutz garantiert. TechnoPower

ATF HP8 Fluid is designed on a basis of hydrocrack oils and PAO with special additives and inhibition, which guarantee the flawless function of the automatic gearbox. TechnoPower ATF HP8 Fluid is green in colour. TechnoPower ATF HP8 is an ATF of the latest generation for all 8-gear automatic gearboxes and some 6-gear automatic gearboxes from ZF. A high wear protection is guaranteed in all operating conditions.

• MB 236.15	2006-200-03	200 L
• ZF 8HP45, 8HP55, 8HP70, 8HP90,	2006-60-03	60 L
6-Gang Automaten der	2006-20-03	20 L
6HP-Serien- 6HP19X	2006-05-03	5 L
• AUDI Q7, 6HP19A und 6HP28AF	2006-01-03	1 L

TechnoPower ATF AV8

TechnoPower ATF AV8 Fluid (grün) ist konzipiert auf Basis von Hydrocrack-Ölen und PAO mit einer speziellen Additivierung und Inhibierung, die eine einwandfreie Funktion des Automatikgetriebes gewährleisten. TechnoPower ATF AV8 Fluid (grün) ist ein ATF der neuesten Generation für alle 8-Gang-Automatikgetriebe und einige 6-Gang-Automatikgetriebe von ZF. Es wird in jedem Betriebszustand ein hoher Verschleißschutz garantiert.

TechnoPower ATF AV8 Fluid is designed on a basis of hydrocrack oils and PAO with special additives and inhibition, which guarantee the flawless function of the automatic gearbox. TechnoPower ATF AV8 Fluid is green in colour. TechnoPower ATF AV8 is an ATF of the latest generation for all 8-gear automatic gearboxes and some 6-gear automatic gearboxes from ZF. A high wear protection is guaranteed in all operating conditions.

• MB 236.14	2014-200-03	200 L
• SSANG YONG	2014-60-03	60 L
	2014-20-03	20 L
	2014-05-03	5 L
	2014-01-03	1 L



Beschreibung
Description

Freigaben/Approvals
Spezifikationen/Specifications
Empfehlungen/Recommendations

Techno
Item No. **Inhalt**
Content

// AUTOMATIKGETRIEBEÖLE / GETRIEBE ÖLE
// AUTOMATIK TRANSMISSION FLUIDS / GEAR OILS

TechnoPower ATF VN2

TechnoPower ATF DEXRON III ist ein Automatikgetriebeöl auf Basis der neuesten Technologie der HC / HT-Hydrocracköle, das von General Motors für den Einsatz in Fahrzeugen mit Automatikgetriebe zugelassen ist. Die spezielle Formulierung sorgt für eine doppelt so lange Lebensdauer wie bei einem vergleichbaren ATF-Öl. für alle Fahrzeuge mit Hydramatic - Automatikgetriebe ab 2006.

TechnoPower ATF DEXRON III is an automatic gear oil on a basis of the latest technology of HC / HT hydrocrack oils, which is permitted by General Motors for use in vehicles with automatic gearboxes. The special formulation ensures a lifespan that is twice as long as that of a comparable ATF oil. for all vehicles with hydramatic Automatic gearboxes from 2006 onwards.

• MAN 339 Type VI/Z11/Z2,	2007-200-03	200 L
• MB-Freigabe 236.9	2007-60-03	60 L
• Voith 55.6335.xx (G607)	2007-20-03	20 L
• ZF TE-ML 04D, 14B, 16L, 20B	2007-05-03	5 L
(ZF registration No. ZF001937)	2007-01-03	1 L

TechnoPower ATF DEXRON III

TechnoPower ATF DEXRON III ist ein Automatikgetriebeöl auf Basis der neuesten Technologie der HC / HT-Hydrocracköle, das von General Motors für den Einsatz in Fahrzeugen mit Automatikgetriebe zugelassen ist. Die spezielle Formulierung sorgt für eine doppelt so lange Lebensdauer wie bei einem vergleichbaren ATF-Öl. für alle Fahrzeuge mit Hydramatic - Automatikgetriebe ab 2006.

TechnoPower ATF DEXRON III is an automatic gear oil on a basis of the latest technology of HC / HT hydrocrack oils, which is permitted by General Motors for use in vehicles with automatic gearboxes. The special formulation ensures a lifespan that is twice as long as that of a comparable ATF oil. for all vehicles with hydramatic Automatic gearboxes from 2006 onwards.

• DEXRON III	2008-200-03	200 L
• MB 236.12	2008-60-03	60 L
• MB 236.14	2008-20-03	20 L
	2008-05-03	5 L
	2008-01-03	1 L

TechnoPower ATF 6HP

ATF mit abgesenkter Viskosität für verbesserte Kraftstoffeffizienz. Speziell entwickelt für den Einsatz in 6-Stufen-Automatikgetrieben gemäß Herstellervorschrift. Farbe: blaugrün

ATF with reduced viscosity for improved fuel efficiency. Specially developed for use in 6-speed automatic gears according to manufacturer specifications. Color: blue-green

• BMW 3 E90/5 E60/7 E65, E66/ X1E84 /X3 E83/X5 E53; Land rover (2010years ago)	2012-200-03	200 L
	2012-60-03	60 L
	2012-20-03	20 L
• BMW 8322 0142516	2012-05-03	5 L
• Volkswagen G 055005	2012-01-03	1 L
• Jaguar 8432		
• Land rover TYK500050		
• Maserati 23160		

TechnoPower ATF EM7

Hochleistungs-Low-Viscosity ATF auf Basis einer speziellen Grundölmatrix aus HC-Syntheseölen und vollsynthetischen PAO's (Poly-Alpha-Olefinen). Speziell entwickelt für maximale Kraftstoffeffizienz in 7-Stufen Automatikgetrieben gemäß Herstellervorschrift. Farbe: blau

High-performance, low-viscosity ATF based on a special matrix of base oils including HC synthesis oils and fully synthetic PAOs (polyalphaolefins). Specially developed for maximum fuel efficiency in 7-speed automatic gears according to manufacturer specifications. Color: blue

• MB 236.15	2019-200-03	200 L
Suitable for car model Benz	2019-60-03	60 L
CW204(2011-)	2019-20-03	20 L
E W212(2011-) S W221(2011-)	2019-05-03	5 L
Mercedes Benz	2019-01-03	1 L
A001989780309		

TechnoPower ATF AM7

ATF auf HC-Synthese-Basis. Speziell entwickelt für den Einsatz in 7-Stufen Automatikgetrieben gemäß Herstellervorschrift. Farbe: rot

HC synthesis-based High-performance ATF. Specially developed for use in 7-speed automatic gears according to manufacturer specifications. Color: red

• Benz C W201 (-2011); E W212 (-2011)	2022-200-03	200 L
S W211(-2011)/M W166	2022-60-03	60 L
• Mercedes-Benz 236. 14 fluids	2022-20-03	20 L
• Mercedes-Benz A0019896803 /	2022-05-03	5 L
A0019892103	2022-01-03	1 L

*Praxisbewährt und erprobt in Aggregaten mit Füllvorschrift / Acc To.:

// AUTOMATIKGETRIEBEÖLE / GETRIEBE ÖLE // AUTOMATIK TRANSMISSION FLUIDS / GEAR OILS

TechnoPower ATF 5HP

ATF Fluid auf HC-Synthese-Basis. Einsetzbar in neueren Automatikgetrieben gemäß Herstellervorschrift. Farbe: rot

Multi-functional ATF fluid for use in modern automatic gears according to manufacturer specifications. Color: red

- ZF Serie 4 HP
- (4HP20, 4HP22, 4HP24) und 5HP
- (5HP18, 5HP19, 5HP24, 5HP30).

2023-200-03	200 L
2023-60-03	60 L
2023-20-03	20 L
2023-05-03	5 L
2023-01-03	1 L

TechnoPower ATF WS

ATF Fluid auf HC-Synthese-Basis. Einsetzbar in neueren Automatikgetrieben gemäß Herstellervorschrift. Farbe: rot

Multi-functional ATF fluid for use in modern automatic gears according to manufacturer specifications. Color: red

- Toyota Type WS (JWS 3324)
- Honda DW-1
- Hyundai SP-IV
- Mazda FZ
- Nissan Matic
- VW G 055 005
- ZF S671 090 255

2024-200-03	200 L
2024-60-03	60 L
2024-20-03	20 L
2024-05-03	5 L
2024-01-03	1 L

TechnoPower ATF DEXRON IIIH

TechnoPower ATF DEXRON IIIH ist konzipiert auf Basis von Hydrocrack-Ölen und PAO mit speziellen Additiven und Inhibierungen. TechnoPower ATF DEXRON IIIH wurde speziell für die angegebenen Spezifikationen und Einsatzzwecke entwickelt. Erfüllt ein Maximum an Schmierung und Verschleißschutz.

TechnoPower ATF DEXRON IIIH is designed on a basis of hydrocrack oils and PAO with special additives and inhibition. TechnoPower ATF DEXRON IIIH was developed especially for the indicated specifications and purposes. It provides maximum lubrication and wear protection.

- Aisin Warner JWS 3309 / 3314
- Allison C-4
- Allison TES 295 / TES 389
- BMW LA-2634 / LT-71141 / ETL 7045 E
- Chrysler ATF+3 / +4
- DEXRON IIIH
- Ford M2C195-A / 202-B / 922-A1 / WSSM2C924-A / 938-A
- GM 9986195
- Honda Z1
- Hyundai / Kia / Mitsubishi SP-II / -III
- MAN 339 Type V1 / V2 / Z1 / Z2 / Z3
- MB 235.71 / 236.6 / 236.9 / 236.10 / 236.11 / 236.91
- MERCON / MERCON V
- Nissan Matic-D / J / K
- Toyota T-IV / JWS 3309
- Voith 55.6335.xx (G607)
- Voith H55.6336.xx (G1363)
- Volvo 97341 / Volvo 5-Speed (1161540)
- VW 50 160 / TL 52 162 / G 052 990 / G 055 025
- ZF TE-ML 02F, 04D, 11B, 14B, 14C, 16L, 17C, 20B (ZF registration No. ZF001937)

2009-200-03	200 L
2009-60-03	60 L
2009-20-03	20 L
2009-05-03	5 L
2009-01-03	1 L

TechnoPower ATF DEXRON IIIG

TechnoPower ATF DEXRON IIIG ist konzipiert auf Basis von Hydrocrack-Ölen und PAO mit einer speziellen Additivierung und Inhibierung. TechnoPower ATF DEXRON IIIG wurde speziell für die angegebenen Spezifikationen und Einsatzzwecke entwickelt. Erfüllt ein Maximum an Schmierung und Verschleißschutz durch spezielle Additive. TechnoPower ATF DEXRON IIIG ist ein Universal ATF (Automatic-Transmission-Fluid) der neuesten Generation für alle Automatikgetriebe mit und ohne geregelte Wandlerüberbrückungskupplung (sog. GKÜB = Getriebe-Kupplungs-Überbrückung), für die Getriebeflüssigkeiten vom Typ Dexron III G vorgeschrieben sind.

TechnoPower ATF DEXRON IIIG is designed on a basis of hydrocrack oils and PAO with special additives and inhibition. TechnoPower ATF DEXRON IIIG was developed especially for the indicated specifications and purposes. It provides maximum lubrication and wear protection thanks to its special additives. TechnoPower ATF DEXRON IIIG is a universal ATF (Automatic Transmission Fluid) of the latest generation for all automatic gearboxes with and without regulated converter lockup clutch (so-called gear-clutch lock-up), for which gear fluids of type Dexron III H are required.

- Allison C-4
- CAT TO-2
- DEXRON IIIG
- Ford M2C195-A
- MAN 339 Type V1 / Z1,
- MB 235.71 / 236.1 / 236.5 / 236.7
- MERCON
- Voith 55.6335.xx (G607)
- ZF TE-ML 02F, 03D, 04D, 09, 11B, 14A, 17C (ZF registration No. ZF001938)

2010-200-03	200 L
2010-60-03	60 L
2010-20-03	20 L
2010-05-03	5 L
2010-01-03	1 L



Beschreibung
Description

Freigaben/Approvals
Spezifikationen/Specifications
Empfehlungen/Recommendations

Techno
Item No. **Inhalt**
Content

// AUTOMATIKGETRIEBEÖLE / GETRIEBE ÖLE
// AUTOMATIK TRANSMISSION FLUIDS / GEAR OILS

TechnoPower ATF DEXRON IID

TechnoPower ATF DEXRON IID ist eine sehr hochwertige Getriebeflüssigkeit für automatische Getriebe von allen Fahrzeugen und Arbeitsmaschinen. TechnoPower ATF DEXRON IID ist auf Basis von hochraffinierten Mineralölen mit entsprechender Additivierung hergestellt. Es wurde speziell für die angegebenen Spezifikationen und Einsatzzwecke entwickelt. TechnoPower ATF DEXRON IID erfüllt ein Maximum an Schmierung und Verschleißschutz durch spezielle Additive.

TechnoPower ATF DEXRON IID is a very high-quality gear fluid for automatic gearboxes of all vehicles and machinery. TechnoPower ATF DEXRON IID is made with a base of highly refined mineral oils with suitable additives. It was developed especially for the indicated specifications and purposes. TechnoPower ATF DEXRON IID provides maximum lubrication and wear protection thanks to its special additives.

• MERCON SP, MERCON LV	2011-200-03	200 L
• Aisin Warner AW-1	2011-60-03	60 L
• BMW 83 22 0 142 516 (BMW 1375.4)	2011-20-03	20 L
• 83 22 2 355 599 (BMW ATF 6)	2011-05-03	5 L
• Ford WSS-M2C938-A	2011-01-03	1 L

TechnoPower Gear Oil GL-5 80W-90

Getriebeöl auf HC-Synthese-Basis. Für Schaltgetriebe und Achsantriebe. Optimaler Verschleißschutz, garantiert leichtes Schalten bei tiefen Temperaturen. Kraftstoffsparend.

HC synthesis-based, High-performance, multi-grade gear oil. For manual gears and axle gears. Optimum wear protection. Guarantees easy gear changing at low temperatures. Saves fuel.

• API GL-5/MT-1	2030-200-03	200 L
• AVTOVAZ	2030-60-03	60 L
• Mack GO-J	2030-20-03	20 L
• MAN 341 Type E2/Z2/342 Type M2	2030-05-03	5 L
• MB 235.0	2030-01-03	1 L
• MERITOR		
• NATO O-226		
• Scania STO 1:0		
• SAE J2360		
• ZF TE-ML 02B, 05A, 07A, 08, 12E, 16B/C/D, 17A/B, 19B, 21A		

TechnoPower Gear Oil GL-4 80W-90

Hochleistungs-Mehrbereichs-Getriebeöl auf Mineralölbasis für Schaltgetriebe gemäß Herstellervorschrift.

High-performance mineral oil based multi-grade gear oil for manual transmissions as per manufacturer's instructions.

• API GL-4	2031-200-03	200 L
• MAN 341 Type Z1/E1	2031-60-03	60 L
• MB 235.1	2031-20-03	20 L
• ZF TE-ML 02A, 08	2031-05-03	5 L
	2031-01-03	1 L

TechnoPower Gear Oil 75W-140

Vollsynthetisches-Hypoidgetriebeöl für Achs- und Verteilergetriebe mit und ohne Sperrdifferential gemäß Herstellervorschrift.

Fully synthetic, High-performance, multi-grade hypoid gear oil for axle gears and transfer gears with and without limited slip differential according to manufacturer instructions.

• API GL-5/GL-5 LS (Limited Slip)	1032-200-03	200 L
• MIL-L 2105D	1032-60-03	60 L
• BMW (Hinterachsgetriebeöl/ rear axle gear oil MSP/A)	1032-20-03	20 L
• Ford M2C187-A/192-A/192-A+M2C118-A	1032-05-03	5 L
• GM 12346140/1942386	1032-01-03	1 L
• MB 235.61		

*Praxisbewährt und erprobt in Aggregaten mit Füllvorschrift / Acc To.:

// AUTOMATIKGETRIEBEÖLE / GETRIEBE ÖLE // AUTOMATIK TRANSMISSION FLUIDS / GEAR OILS

TechnoPower Gear Oil 75W-80

Vollsynthetisches Hochleistungs-Schaltgetriebeöl mit abgesenkter Kälteviskosität für optimierten Getriebewirkungsgrad und Kaltschaltverhalten.

Fully synthetic, High-performance manual gear oil with reduced cold-viscosity for optimised gearbox efficiency and cold start performance.

• API GL-5	1033-200-03	200 L
• BMW MTF LT-1/-2/-3/-4	1033-60-03	60 L
• Fiat 9.55550-MZ2	1033-20-03	20 L
• Ford WSS-M2C200-D2	1033-05-03	5 L
• MB 235.10	1033-01-03	1 L
• PSA 9730 A2/A8/B 71 2330		
• Toyota JWS 227		
• VW G009 317/G052 171/G52 178/ G052 512/G052 532/G052 527/ G052 726/G052 798/G055 726		

TechnoPower Gear Oil 75W-90

Vollsynthetisches Hochleistungs-Mehrbereichs-Getriebeöl für Schaltgetriebe und Achsantriebe. Optimaler Verschleißschutz, garantiert leichtes Schalten bei tiefen Temperaturen. Kraftstoffsparend.

Fully synthetic, High-performance, multi-grade gear oil for manual gears and axle gears. Optimum wear protection. Guarantees easy gear changing at low temperatures. Saves fuel.

• API GL-5/MT-1	2034-200-03	200 L
• MIL-L-2105D/MIL-PRF-2105E	2034-60-03	60 L
• SAE J2360	2034-20-03	20 L
• Detroit Fluids DFS93K219.01	2034-05-03	5 L
• Mack GO-J	2034-01-03	1 L
• MAN 341 Type E3/3343 Type S/342 Type M3/S1		
• MB 235.8		
• Scania STO 1:0/STO 2:0A FS		
• Volvo 97312		
• ZF TE-ML 02B, 05B, 07A, 08, 12B, 12L, 12N, 16F, 17B, 19C, 21B		

*Praxisbewährt und erprobt in Aggregaten mit Füllvorschrift / Acc To.: